

BASES IV CONCURSO DE RELATOS CORTOS

“ORIENTE DE ASTURIAS, SUS RÍOS Y PLAYAS”

La Comisión de Fiestas de Collera lanza este concurso de relatos breves con el objetivo de encontrar nuevos talentos entre la población aficionada a la escritura y lectura.

1. Participación en el concurso “Oriente de Asturias, sus ríos y playas”

La participación en este concurso está abierta a todas las personas a partir de los 7 años.

Para concursar es necesario que el usuario complete la ficha de inscripción con los datos personales, que se puede solicitar en el correo electrónico: comision.collera@gmail.com.

Cada persona podrá participar una sola vez. La falsedad en alguno de los datos puede suponer la expulsión del concurso. En caso de ganar uno de los premios, se podrá requerir documentación para comprobar que todos los datos son correctos.

2. Dinámica del concurso

Los participantes deberán redactar un relato en torno al siguiente lema: **“Oriente de Asturias, sus ríos y playas”**. Reflexionando sobre todo cuanto acontece en las bonitas playas y ríos que tenemos en el Oriente de Asturias en todos sus aspectos.

Se deberá presentar en **PDF**, en formato **DIN A4** y con letra **Arial**, tamaño **12 pt.** y **SIN ESPACIOS**. La extensión deberá estar comprendida entre **2 - 5 folios**, inclusive. Excepto para los usuarios que participen a través de un centro educativo, los cuales se podrán presentar también en papel manuscrito a través del profesorado del centro, siendo aceptadas en un solo folio para los alumnos de **3º y 4º de primaria..**

El documento que se presente deberá contener el título del relato, pero **bajo ningún concepto podrá llevar el nombre del autor/usuario o firma.**

Los relatos se harán llegar a través de correo electrónico a la dirección: comision.collera@gmail.com, con el asunto:

- Concurso de Relatos Cortos Oriente de Asturias, sus ríos y playas

Junto con el texto, se deberá adjuntar la ficha de inscripción cubierta con los datos solicitados.

El plazo para enviar/entregar los textos estará abierto desde el día **1 de enero de 2026 hasta el 28 de febrero de 2026**, ambos incluidos.

Los textos deberán ser presentados en **castellano** o en **asturiano**. En caso de que no sean presentados en castellano, será necesario adjuntar una traducción en esta lengua.

Cada participante podrá presentar un único trabajo, que deberá ser inédito, original y no premiado en otros concursos.

Un jurado se reunirá para valorar los relatos presentados y establecer a los ganadores.

El jurado tendrá en cuenta los siguientes criterios:

- La referencia al tema propuesto.
- La originalidad y creatividad.
- El estilo y la calidad literaria.
- La corrección lingüística.

3. Premios

Habrá un ganador en cada una de las categorías, que serán:

- **Categoría 1.** Alumnos de 3º y 4º de primaria.
- **Categoría 2.** Alumnos de 5º y 6º de primaria.

- **Categoría 3.** Alumnos de 1º y 2º de E.S.O.
- **Categoría 4.** Alumnos de 3º, 4º de E.S.O y 1º de Bachiller.
- **Categoría 5.** A partir de los 18 años (en esta categoría entrarán también los alumnos de 2º de Bachiller).

El autor del relato que resulte ganador en la *categoría 1* recibirá un premio de **50€**.

Asimismo, el relato que resulte ganador en la *categoría 2* recibirá como premio **55€**.

De igual manera, el autor del relato que resulte ganador en la categoría 3 recibirá como premio **60€**.

El autor del relato que resulte ganador en la categoría 4 recibirá como premio **65€**.

Y finalmente, el relato que resulte ganador en la categoría 5 recibirá como premio **95€**.

El jurado puede declarar desierto alguno de los premios en base a la calidad de los trabajos presentados.

La entrega de premios se realizará el día 28 de marzo de 2026 en las antiguas escuelas de Collera.

Una vez conocidos los ganadores del concurso se publicarán las presentaciones en las distintas redes sociales de que dispone la comisión (Facebook e Instagram).

4. Condiciones adicionales.

La Comisión de Fiestas de Collera se reserva el derecho a modificar en cualquier momento las condiciones del presente concurso, incluso su posible anulación antes del plazo prefijado, siempre que concurra causa justa, comprometiéndose a comunicar las nuevas bases, condiciones del

IV Concurso de Relatos Cortos “Oriente de Asturias, sus ríos y playas”
Comisión de Fiesta de Collera

concurso o la anulación definitiva, en su caso, con la suficiente antelación y publicidad.

Participar en el concurso “Oriente de Asturias, sus ríos y playas” conlleva la aceptación de todas y cada una de las condiciones señaladas.

La Comisión de Fiestas de Collera se reserva el derecho de utilizar los nombres de los participantes y de los textos presentados en todo lo relativo al desarrollo del concurso “Oriente de Asturias, sus ríos y playas”, así como a utilizar parte de estos relatos en un certamen musical que se celebrará en las antiguas escuelas de Collera el sábado día 28 de marzo.

La Comisión de Fiestas de Collera no se responsabiliza de los problemas ajenos que puedan surgir en la Red de Internet.

Los datos personales que nos faciliten los participantes están protegidos por la L.O.P.D. de 1999 y son recabados con la finalidad de hacerse participé en el concurso “Oriente de Asturias, sus ríos y playas” siendo todos ellos necesarios. Mediante el envío del formulario de inscripción, el usuario presta su consentimiento inequívoco para que dichos datos puedan ser utilizados para fines generales de este concurso.

El participante podrá ejercer sus derechos de oposición, acceso, rectificación o cancelación de sus datos dirigiéndose por carta a Comisión de Fiestas de Collera, Lugar Antiguas Escuelas de Collera, 33568 Ribadesella.

Collera a 01 de noviembre de 2025

Comisión de Fiestas de Collera